



Nombre del alumno: Jackie rashiel Cordova Grajales.

Nombre del profesor: Bella Raquel López Garcia.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Psicología organizacional-

Grado: Sexto cuatrimestre.

Grupo: "a"

INTRODUCCIÓN.

En este apartado hablaremos un poco acerca de la organización de una empresa que lo que tiene que ver con una materia una corriente que conocemos que es filosofía que aunque parezca tener una relación en realidad si lo hay.

El enfoque sistémico es sobre todo una combinación de filosofía y de metodología general, engranada a una función de planeación y diseño, es decir para que una empresa pueda funcionar correctamente aunque parezca algo fuera de lo común la forma de actuar de una empresa y el trato de jefes y empleados tiene que ver con la filosofía aunque no como tal o como las personas piensan al escuchar esa palabra, sino que se utiliza un poco de esta y mezclado con las técnicas de trabajo para lograr la eficacia de ella, se utilizan estos conocimientos para crear algo que hace del trabajo un mejor lugar y establecimiento de trabajo, esto incluye una buena comunicación con los trabajadores.

En este tema también se tienen características como ser interdisciplinario que no da a entender que dentro de una sola una empresa se conocen diferentes áreas y en cada una de ellas personas especializadas en ellas, así como tener un carácter cuantitativo y cualidades, contar con diferentes estrategias de personal y las cualidades que la caracterizan además de otras características.

Para los creadores de una empresa por lo general se tiene un control adecuado de ella misma, para tener un control y que la empresa sea eficiente se debe de tener interrelación con el personal, probablemente en un futuro exista un problema y el equipo tiene que trabajar en el mismo propósito y hacer que la empresa salga de esa crisis o bien poder controlar las consecuencias.

- Organizado.
- Creativo.
- Teórico.
- Empírico.
- Pragmático.

Teoría general de los sistemas, cuando ocurre un problema en la empresa en realidad se necesita tener una buena estrategia es decir formular un plan para poder salir de ese problema que afecta tanto a la empresa como a los trabajadores y en

ocasiones a los consumidores, se caracteriza por ser una teoría de principios aplicables y en general, no busca solucionar problemas o intentar soluciones prácticas pero si producir teorías que puedan crear condiciones de aplicación.

CONCLUSIÓN.

Toda empresa funciona adecuado a los trabajadores de ella y la relación que tienen pero como en cualquier empresa pueden existir temporadas en las que la empresa no marche como debe y como ya lo ha hecho antes, para controlar una empresa significa control de los empleado, de sus áreas, y de las personas que ocupan esas áreas una de las maneras utilizadas para este control es necesario tener en cuenta la combinación de dos materias como son la metodología y la filosofía.

Esta combinación se da por que las personas se unen, aunque que es lo que la filosofía ocupa lugar en asunto de una empresa ya que se conocen mas las personas es decir los trabajadores como se debe de tratarlos y las ideologías de como conducir una empresa que ocasiones son correctas.